



FOR IMMEDIATE RELEASE / À DIFFUSER DÈS RÉCEPTION

**Team Canada Men to Play for Gold at  
World Championships  
L'équipe masculine du Canada jouera pour l'or aux  
Championnats du monde**



WINNIPEG (August 26, 2022) – Canada has earned a spot in the Men’s Team Event final at the International Racquetball Federation’s World Championships being held in San Luis Potosí, Mexico.

In Friday’s play, Team Canada defeated Ecuador in two straight matches in the quarterfinal and went on to defeat Bolivia in the semi-final, also in two straight matches. They will face Mexico in Saturday’s final which is scheduled to begin at 1:00 pm Central

The members of Canada’s Men’s Team are Lee Connell (Saskatoon), Coby Iwaasa (Lethbridge), Kurtis Cullen (Brandon) and Samuel Murray (St-Hubert). Iwaasa and Murray were the two athletes selected by the team to compete.

“It’s a privilege to have made it this far. I’m grateful to have Team Canada supporting me on the court,” said Coby Iwaasa who spoke on behalf of the team. “These moments are what we train for and I’m excited to put it all out on the court tomorrow for our entire team.

The Men's and Women's Team Events have recently been added back into the competition schedule for the World Championships and other international tournaments. Nations face off in a combination of singles and double matches, with the winners being the nation that wins the best of three matches.

This is Canada's second opportunity to win a gold medal at this year's World Championships. Murray and Frédérique Lambert of Montréal played in the Mixed Doubles final on Thursday night, placing second to the doubles team from Mexico.

Canada's entry in the Women's Team Event advanced to the quarterfinals but lost to a strong team from Argentina.

[Link to the IRF Facebook Page](#)

[Link to the Draws and Results](#)

WINNIPEG (26 août 2022) - Le Canada a obtenu une place en finale de l'épreuve masculine par équipe des Championnats du monde de la Fédération internationale de racquetball qui se déroulent à San Luis Potosí, au Mexique.

Vendredi, l'équipe canadienne a battu l'Équateur en deux matchs consécutifs en quart de finale et a ensuite battu la Bolivie en demi-finale, également en deux matchs consécutifs. Nos représentants affronteront le Mexique en finale samedi, dont le début est prévu à 13h, heure centrale.

Les membres de l'équipe masculine du Canada sont Lee Connell (Saskatoon), Coby Iwaasa (Lethbridge), Kurtis Cullen (Brandon) et Samuel Murray (St-Hubert). Iwaasa et Murray sont les deux athlètes sélectionnés par l'équipe pour participer à la compétition.

«C'est un privilège d'être allé aussi loin. Je suis reconnaissant qu'Équipe Canada m'ait soutenu sur le terrain», a déclaré Coby Iwaasa, qui ajoute : «C'est pour ces moments-là que nous nous entraînons et j'ai hâte de tout donner sur le terrain demain pour toute l'équipe.»

Les épreuves par équipes masculines et féminines ont récemment été réinscrites au calendrier des compétitions des Championnats du monde et d'autres tournois internationaux. Les nations s'affrontent dans une combinaison de matchs en simple et en double, le gagnant étant la nation qui remporte le meilleur des trois matchs.

Il s'agit de la deuxième occasion pour le Canada de remporter une médaille d'or aux Championnats du monde de cette année. Murray et Frédérique Lambert, de Montréal, ont participé à la finale du double mixte jeudi soir, se classant en deuxième place derrière la paire de double du Mexique.

Dans l'épreuve féminine par équipe la formation canadienne a atteint les quarts de finale, mais s'est inclinée devant une solide équipe d'Argentine.

[Lien vers le page Facebook de l'FIR](#)

[Lien vers les tirages au sort et les résultats](#)

## About Racquetball Canada

Racquetball Canada is the National Sport Organization for the sport of racquetball. As a member of the Canadian Olympic Committee, our mission is to coordinate, govern and encourage the advancement of racquetball from the grassroots to the elite level across Canada. Our vision is to be a visible, vibrant sport enjoyed coast to coast by Canadians of all ages and abilities. For more information visit our [website](#).

Racquetball Canada est l'organisme national directeur de sport qui régit le racquetball au Canada. À titre de membre du Comité olympique canadien, il a pour mission de coordonner, de régir et de favoriser les progrès du racquetball, du niveau de base à celui de l'élite, et ce dans tous les coins du Canada. Nous avons comme vision d'être un sport dynamique et reconnu, pratiqué d'un océan à l'autre par des Canadiennes et Canadiens de tous âges et de toutes capacités. Pour plus d'informations, visitez notre [site Web](#).

## Media Contact / Contact Médias :

Jan Hanson  
Communications, Diversity & Safe Sport Director  
Directrice des communications, de la diversité et de la sécurité dans le sport  
[communications@racquetballcanada.ca](mailto:communications@racquetballcanada.ca) | 306.502.4422

Join Racquetball Canada! Rejoignez Racquetball Canada!

FOLLOW US

